

SCORA Israel Exchange 2022



Wir waren alle bei unseren Gastfamilien zu Hause und haben den Tag mit Ihnen zusammen verbracht, da Freitag in Israel der Beginn des Wochenendes ist. In meiner Familie haben wir morgens alle zusammen gefrühstückt und sind anschließend in die Stadt Caesarea gefahren. Wir haben dort den halben Tag verbracht und sind dort an den großen Strand und zum Meer gegangen. Wir waren zusammen baden und haben uns größtenteils nur entspannt. Dort gab es auch eine große Mauer, die wohl zum Wassertransport vor vielen Jahren gedient hat. Anschließend sind wir wieder Heim gefahren und haben zusammen Mittag gegessen. Abends sind wir dann zu der Familie von Jonnathan (Israelischer Schüler des Austauschprogramms) eingeladen worden, zum traditionellen Essen vor Shabbat. Dort waren viele Freunde und bekannte Gesichter. Es wurde am Anfang traditionell gesungen, aus der Tora vorgelesen und viel gegessen. Wir haben dann noch draußen einen Spaziergang gemacht und uns anschließend zum Tee trinken zu den Eltern gesetzt. Wir haben an den Tag viel über das traditionelle Leben in Israel erfahren und hatten zusammen sehr viel Spaß.

